



絆づくり通信

2019. 1. 21

NO. 66

若樫サポーター「居場所づくり活動」報告

「サツマイモの収穫」と「調理体験」(名張市)

10月14日(日)、名張市内で居場所づくり活動を実施しました。参加した若樫サポーター2名と子ども達は、サツマイモを収穫した後、芋ごはん、栗きんとん、大学芋を作り、おもいづくしを楽しみました。参加した若樫サポーターは「(少年が)最初は、なかなか話してくれなかったが、気長に話しかけているうちに、馴染んできて、たくさん話が出来るようになって、楽しかった。」「さつまいもが大好きなので、さつまいもをいっぱい食べて幸せでした。」と活動を振り返りました。



「農業体験」「料理体験」(四日市市)

10月20日(土)、四日市市内で「農業体験」「料理体験」を通した居場所づくり活動を実施しました。「農業体験」では、大切に育ててもらったサツマイモの収穫を体験させていただきました。その後、「料理体験」生ラーメン作りを行いました。少年警察協助員を始め幅広い年齢層の参加者と料理を通して触れ合い、協力する姿が見られました。若樫サポーターは、「最初は緊張したけど、(少年と)いっぱい話せたので、楽しい活動になって良かった。」「普段では体験できない活動ができてよかった。」など、充実した活動であったことを話してくれました。



「農業体験」「料理体験」(松阪市)

10月21日(日)、松阪市内で居場所づくり活動(サツマイモの収穫)を実施しました。参加した若樫サポーター4名と少年達は、サツマイモを収穫した後、焼き芋をおいしくいただきました。参加した若樫サポーターは、「疲れたけど、子供達とたくさん話せて楽しかった。次の活動も楽しみ。」「自分達で(少年達と)植えたサツマイモの苗を自分達で収穫して食べるという事はなかなか出来ないことなので、とても良い経験になった。」「去年とはまた違った感じ、今年も楽しく活動できてよかった。」「前回より少年達とたくさん話げができた。少年達から話しかけてくれて嬉しかった。」と充実した様子で活動を振り返りました。



「キッズ“輝け”スクール」

10月24日(水)、四日市市内の小学校で「キッズ“輝け”スクール」を実施しました。参加した若樫サポーターも警察官も明るく元気な1年生の子供達にパワーをもらい、熱の入った指導をしていました。子供達の心に届くといいなあ~(^_^)v



三重県警察